



2CE8185

## Mueren dos poetas

Mal año ha sido 1992 para la lírica chilena. Han fallecido en el segundo semestre dos de sus grandes poetas: Eduardo Anguita y Humberto Díaz-Casanueva, ambos Premios Nacionales de Literatura y apreciados internacionalmente.

EDUARDO ANGUITA 1914-1992

Eduardo Anguita Cuéllar nació en Linares en 1914, por lo que tenía 77 años al momento de su deceso, en la madrugada del 12 de agosto de 1992. Su obra poética se inició en 1934, cuando tenía 20 años, con *Tránsito al fin*, obra que fue traducida al inglés en 1942. Al año siguiente, junto con Volodia Teitelboim publicó *Antología de poesía chilena nueva*. Se le considera poeta de la Generación del 38, al igual que a Braulio Arenas, con quien integró el Grupo Mandrágora. Carlos Ruiz-Tagle lo define como discípulo de Vicente Huidobro. Al recibir el Premio Nacional de Literatura en 1988 dijo: "Este premio es como la coronación en la carrera de un poeta chileno. Porque recibir un premio de poesía en Chile es casi como recibir un premio de poesía mundial. En todo el mundo se sabe que la mejor poesía moderna es la nuestra".



• Eduardo Anguita.

Las razones para premiarlo fueron: "Su alta calidad poética e intelectual, la profundidad, belleza y exactitud mágica de su lenguaje poético".

Además de las ya nombradas, sus otras obras son:

*Antología de Vicente Huidobro* (1945); *Inseguridad del hombre* (relatos, 1950); *Anguita-Cinco poemas* (1951); *Palabras al oído de México* (prosa y poesía,

Steno n° 465-466, 1992

# Mueren dos poetas [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Mueren dos poetas [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile